



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Los partidos tienen necesariamente que hacer una autocrítica y mejorar, ¿cómo?, en primer lugar abriéndose a la sociedad cada vez más, además siendo partidos incluyentes dentro de una gran diversidad que es México, dentro de una gran pluralidad y que el ciudadano se sienta que tiene partidos que auténticamente lo representen, entonces los partidos tienen que asumir las causas de los ciudadanos, desde las causas que tienen que ver con su situación familiar, pero también combatir eficazmente la violencia, no con esta retórica de abrazos y no balazos que es una verdadera tontería, no con un Presidente que todo el día nos está dividiendo, que fomenta el odio, que fomenta el resentimiento y que fomenta la violencia verbal”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4949?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGlt7Mk5PDNFT8w&ithint=video&e=OCRxfv>